

Schleifchenturnier am 21. August 2016

Was würde der Club am Marienberg ohne seine Breitensporttruppe machen, die am 21.08. wieder einmal ein tolles Turnier für ambitionierte Hobbyspieler auf die Beine gestellt haben. Allen voran Brigitte Schwarz, die mit hervorragender Organisation bereits im Voraus für einen erfolgreichen Nachmittag gesorgt hat. Hier ihr Resümee:

„Nach einem kurzen Gewitter konnten wir bei herrlichem Wetter um 13.30 Uhr starten. Gespielt wurde bis 17.30 Uhr. Es waren 22 Teilnehmer. Viele Kuchen- und Salatpenden gingen ein. Wir haben ja selbst gegrillt und es war eine sehr gute Stimmung. Preise gab es in Form von Hallengutschein (gespendet vom Vorstand), Tennisbälle und Griffbänder. (...) Mein Dank geht auch an Heidi Mosbrugger für die Auslosung am PC, an Walter Metzler als Grillmeister und viele Helfer.“

Dem ist nichts hinzuzufügen außer: Danke Dir, Brigitte!!!



Leckeres Essen, viel Bewegung und eine fröhliche Stimmung!

